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Anfrage 

der Abgeordneten Dr. BROESJGKE, Dr. SCHMIDT 

an den Herrn Bundesminister für Justiz 
betreffend vorzeitige Entlassung von Franz Dörr 

In letzter Zeit häufen sich bedauerlid!enveise die aufsehenerregenden 
Rückfallstaten von bedingt Entlassenen. Gerade der Vorfall tnn den um 
8 Jahre vorzeitig bedingt Entlassenen Franz Dörr wirft einige Fragen 
auf, deren klare Beant'wortung im Hinblick auf die Beunruhigung der 
Öffentlichkeit von Bedeutung ist. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Btmdesminister 
für Justiz die 

Anfrage 

1. Welche Gründe waren insgesamt maßgebend, daß Ftapz Dörr um 8 Jahre 

vorzeitig bedingt entlassen wurde? 

" 2. Stimmen die Zeitrngsmeldungen, die besagen, daß einer der Gründe für 
die vorzeitige Entlassrng darin lag, daß die Strafe als zu hoch 
angesehen wurde? 

3. Ist es richtig, daß sich der Anstaltsleiter für die vorzeitige 
" Entlassllllg des oben Genannten ausgesprochen hat? 

4. Welche Gründe führten zu der Meinrng, daß ein positiver Wandel der 

Persönlichkeit des Strafgefangenen eingetreten ist? 

Wien, 1978-07-07 
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